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Magnifico Rettore, 
egregio Direttore,
con questa  lettera  noi  del  Consiglio  del  Personale Tecnico-Amministrativo1 intendiamo 
richiamare la vostra attenzione sulle vicende che nel mese di  dicembre hanno portato 
all’approvazione  del  nuovo  regolamento  delle  prestazioni  conto  terzi  e  su  alcune 
segnalazioni ricevute in merito a scarsa trasparenza nelle delibere di approvazione dei 
contratti conto terzi in alcuni Consigli di Dipartimento.
Abbiamo  accertato  che  è  stata  sottoposta  all’approvazione  degli  organi  (Senato 
accademico  e  Consiglio  di  Amministrazione  del  18  dicembre  2013)  una  versione  del 
Regolamento già modificata in punti sostanziali rispetto a quella sottoposta al parere del  
Consiglio del Personale TA nella seduta del 10 dicembre; tale versione riteniamo presenti  
elementi  peggiorativi  rispetto  a  quella  da  noi  esaminata  e  che  ha  ottenuto  parere 
favorevole  unanime.  Ulteriori  elementi  peggiorativi  sono stati  introdotti  a  nostro  avviso 
dalla discussione in Senato Accademico; tali elementi hanno creato contraddittorietà tra 
l’articolo  9  [Determinazione  del  corrispettivo]  e  l’articolo  13  [Criteri  di  ripartizione  del 
corrispettivo] rendendone più complessa l’applicazione al punto da orientare ora il nostro 
giudizio in maniera negativa sulla versione finale del regolamento.
Riteniamo  che  anche  la  discussione  negli  organi  sia  avvenuta  in  condizioni  di  poca 
chiarezza  e  in  presenza  di  errori  contenuti  nelle  versioni  regolamentari  allegate  alla 
documentazione che non hanno agevolato il lavoro dei nostri rappresentanti. 
Al termine di una vicenda condotta in maniera convulsa e confusa, rimane il fatto positivo  
che, dando seguito alla richiesta avanzata dal Collegio dei Revisori dei Conti, si consente 
nello  svolgimento  delle  prestazioni  conto  terzi  una  reale,  misurabile  e  indispensabile 
corrispondenza  tra  retribuzione  percepita  e  prestazione  lavorativa  svolta,  garantendo 
maggiore  equità  nella  distribuzione delle  risorse  e  diminuendo evidenti  e  ingiustificate 
sperequazioni  esistenti  tra  i  colleghi.  Apprezziamo  il  fatto  che  dall’aumento  delle 
percentuali a favore del fondo comune di ateneo, partendo dal 1 gennaio 2014, derivino  
risorse  nuove  per  compensare  le  pesanti  riduzioni  del  fondo  destinato  a  finanziare  il  
contratto integrativo locale. Purtroppo tra le conseguenze delle modifiche introdotte dal 
Senato  Accademico  temiamo  vi  sia  una  sostanziale  diminuzione  della  capacità  di 
compensazione del fondo; a questo proposito chiediamo cortesemente che ci vengano 
forniti  chiarimenti  in  merito  alle  ricadute  che,  già  nel  2014,  l’applicazione  del  nuovo 
regolamento avrà sul fondo comune di Ateneo.

1 Redatta dal gruppo Manzalini, Raisa, Tabacchi, Tosi e poi condivisa e approvata dal 
CPTA .
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Auspichiamo che  a  fronte  dell’esperienza  maturata  e  dei  dati  derivanti  dalla  concreta 
applicazione del nuovo regolamento possa esservi nell’immediato futuro la possibilità di 
introdurre miglioramenti.
Desideriamo infine ricordare come sia importante che, nel corso delle sedute dei Consigli  
di Dipartimento, vengano esposti in maniera chiara e completa tutti gli elementi significativi  
dei  contratti  conto  terzi  e  che  vengano  effettivamente  discussi  e  sottoposti  ad 
approvazione. 
Facciamo appello alla vostra autorevolezza e capacità di controllo affinchè si ripristinino la 
massima trasparenza e regolarità delle procedure deliberative.
Il  Consiglio  del  Personale  Tecnico-Amministrativo  si  rende  disponibile  a  qualsiasi 
approfondimento sulle questioni evidenziate.

Grazie per la vostra attenzione.

Distinti saluti

La Presidente
Giovanna Azzini 


